

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de MARZO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FUNCIONES

2 de Marzo de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FUERTE EN LAS FUNCIONES DE UN CRISTIANO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Colosenses 3:1—“Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.

Propósito: Enseñar acerca de la forma en que un cristiano debe funcionar en su diario vivir.

INTRODUCCIÓN:

La palabra “Cristiano” es una referencia a aquellas personas que se parecen a Cristo. Los primeros salvos fueron llamados cristianos porque se parecían a Cristo—Hechos 11:26. Si eres un discípulo de Cristo, entonces debes ir pareciéndote cada día más y más a El. Si estamos pareciéndonos cada día más y más a Cristo es porque estaremos haciendo ciertas cosas que contribuyen a ello. Las funciones a diario de un cristiano son las siguientes...

I. LEER SU BIBLIA—Juan 5:39

Cada persona que dice ser un cristiano debe pasar tiempo cada día en la Palabra de Dios. Es natural que una recién convertido tenga sed por las Escrituras—I Pedro 2:2. Debes procurar leer toda la Biblia en el año siguiendo la guía de lectura diaria.

II. ORAR—Efesios 6:18

Todo aquel que tiene a Cristo en su corazón debe pasar todo su día en comunicación continua con Dios en oración—I Tesalonicenses 5:17. Debemos mantener una actitud de oración en todo momento pero también debemos sacar un tiempo específico a diario para orar a Dios. Dios nos habla a través de la Biblia y nosotros le hablamos a Dios por medio de la oración.

III. CONFESAR SUS PECADOS DIOS—I Juan 1:9

Parte de “orar sin cesar” consiste en confesar constantemente tus pecados a Dios a lo largo de todo el día. El Espíritu Santo que vive en el Cristiano te hará saber cada vez que haz pecado contra Dios—Juan 16:7, 8. No tardes en confesar tus pecados a Dios.

IV. COMPARTIR SU FE CON OTROS—Hechos 8:3, 4

Un discípulo de Cristo no se avergüenza de serlo y por esta razón siempre busca compartir su fe con otros para que otros también puedan conocer a Cristo como su Señor y Salvador—Romanos 1:16.

V. SER CONCIENTE DE SU TESTIMONIO—Hechos 6:1-3

Si vamos a ser efectivos en compartir con otros el mensaje de salvación tenemos que tener un buen testimonio. El que dice ser un hijo de Dios debe procurar cada día tener un mejor testimonio ante el mundo para que el nombre de Cristo no sea blasfemado—Romanos 2:21-24. El mundo debe ver que eres una nueva criatura—II Cor. 5:17.

VI. CAMINAR CON DIOS—Hechos 11:25, 26

Lo que hizo que a los discípulos de Jesús le llamasen “cristianos” es el hecho que ellos se congregaban fielmente como iglesia. Debemos siempre estar en los cultos alabando el nombre de Dios, orando, aprendiendo la Palabra de Dios y exhortándonos los unos a los otros—Hebreos 10:24, 25. Esta es la función de un fiel cristiano.

CONCLUSIÓN:

Una iglesia fuerte en sus funciones en las vidas de los cristianos es una iglesia que podrá verdaderamente impactar a toda una sociedad. Seamos una iglesia fuerte en nuestras funciones como cristianos.

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de MARZO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FUNCIONES

9 de Marzo de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FUERTE EN LAS FUNCIONES DE UN SIERVO DE DIOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Corintios 15:10—“Pero por la gracia de Dios soy lo que soy: y su gracia no ha sido en vano para conmigo, antes he trabajado más que todos ellos;”

Propósito: Enseñar acerca de lo que un siervo de Dios debe hacer para funcionar mejor en la obra de Dios.

INTRODUCCIÓN:

Si Dios te ha llamado para servirle en Su Obra en alguna forma u otra, entonces debes estar haciendo todo lo que puedas para que logres funcionar bien en ese llamamiento que tienes. Dios te llama pero eso no significa que ya estás listo para realizar esa función de siervo de Él. Los que Dios llama a ser Sus siervos son aquellos que Dios desea que estén enseñando una clase dominical, dirigiendo la música, tocando instrumentos musicales y cantando especiales, predicando, asistiendo al Pastor en sus ministerios y muchos otros ministerios. ¿Cómo puedes ser fuerte en tus funciones en servir a Dios?

I. PONIENDO A DIOS PRIMERO—Filipenses 3:7, 8

El Apóstol Pablo consideró todo lo que él había logrado en este mundo como una basura al lado de las cosas de Dios, pues puso a Dios primero al ser llamado por el Señor—Ver. 4-6. Si eres llamado por Dios a servirle entonces debes poner a Dios y a ese llamamiento como número uno en tu vida y todo lo demás en este mundo debe ser secundario. Dios te bendecirá y suplirá lo que hace falta en tu vida si Le pones primero en todo—Mateo 6:24-33.

II. PASANDO TIEMPO CON DIOS—Éxodo 34:2, 3, 28-34

Moisés llegó a ser un gran líder para Dios porque pasó mucho tiempo a solas con Dios. El cristiano que desea llegar a ser un siervo que funciona bien en su llamamiento debe pasar mucho tiempo con Dios y Él le bendecirá y lo hará resplandecer como le sucedió a Moisés. Si no pasas tiempo con Dios nunca serás fuerte en tus funciones como siervo de Dios.

III. PARTICIPANDO EN LO QUE PUEDAS—Éxodo 24:13; 33:11

Josué llegó a ser uno de los grandes líderes del pueblo de Israel pero no fue así en su inicio. Josué fue por muchos años el siervo de Moisés y él se contentó con hacer esto. Si eres llamado por Dios a servirle debes ir participando en la obra de Dios en lo que puedas desde ahora y algún día Dios te pondrá en el lugar donde Él te quiere pero primero debes funcionar en lo que puedas—Deuteronomio 31:14.

IV. PREPARÁNDOTE EN EL SEMINARIO—II Timoteo 2:15

El que desea ser fuerte en sus funciones en el llamamiento de Dios en su vida debe prepararse en el área que Dios quiere que sirva. Es para esto mismo que tenemos un seminario para que puedas prepararte para servir a Dios en el área en que Dios te ha llamado. Debes desear ser mejor en todo lo eres llamado a hacer porque todo lo que hacemos para Dios debe ser hecho bien y con todas nuestras fuerzas—Eclesiastés 9:10. Si lo que haces es para Dios debes prepararte para hacer lo mejor que puedas para darle toda la honra y la gloria a Él—I Corintios 15:9, 10. El prepararse en el seminario es para todo aquel que desea servir mejor a su Dios y hacer un mejor trabajo para el Señor en lo que sea que haga.

CONCLUSIÓN:

Si vas a ser fuerte en tus funciones como siervo de Dios debes PONER A DIOS PRIMERO, PASAR TIEMPO CON DIOS A DIARIO, PARTICIPAR EN LO QUE PUEDAS Y PREPARARTE EN EL SEMINARIO. Es importante hacer esto para que podamos ser efectivos sirviendo a Dios. No seas un siervo mediocre sino uno que es fuerte en sus funciones como siervo.

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de MARZO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FUNCIONES

16 de Marzo de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FUERTE EN LAS FUNCIONES DE UN OBRERO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Romanos 12:11—“En lo que requiere diligencia, no perezosos; fervientes en espíritu, sirviendo al Señor;”

Propósito: Enseñar acerca de lo que tiene que hacer un cristiano para poder ser un obrero en la iglesia.

INTRODUCCIÓN:

Dios desea que cada cristiano sea un obrero en la obra del Señor. Todos podemos llegar a ser obreros pero es cuestión de decidimos que lo vamos a hacer. Los obreros no son “súper” cristianos sino simplemente son cristianos que han decidido hacer todo lo necesario para ser un obrero en la iglesia. Lo que se espera de un cristiano que esté haciendo para ser un obrero es...

- I. SER SALVO Y BAUTIZADO Y MIEMBRO DE LA IGLESIA- Hechos 2:41
- II. LEER SU BIBLIA Y ORAR DIARIAMENTE—Salmo 119:105
- III. SER FIEL A TODOS LOS CULTOS Y ACTIVIDADES DE LA IGLESIA- Hebreos 10:25
- IV. SER UN GANADOR DE ALMAS--Proverbios 11:30. El obrero debe estar visitando y presentando el plan de salvación cada semana en cada oportunidad que tenga.
- V. DAR SUS DIEZMOS Y OFRENDAS (MISIONES Y MÁS)—II Corintios 9:7. El cristiano debe ser uno que usas lo sobres y le pone su nombre para que se lleve un registro de sus contribuciones a la Obra de Dios.
- VI. RESPETAR Y APOYAR EL PASTOR Y LOS LIDERES PUESTOS POR EL-Heb.13:17
- VII. ANDAR EN EL ESPIRITU Y VIVIR UNA VIDA SEPARADA--I Corintios 10:31. Debe abstenerse de las cosas mundanas, del vocabulario indebido, el licor, los cigarrillos, el bailar, el cine, la lotería (rifas) y de tener un novio(a) inconverso, etc.
- VIII. CREER Y MANTENER LAS DOCTRINAS FUNDAMENTALES DE LA FE-Judas 3.
- IX. LOS HERMANOS USARAN EL CABELLO CORTO--I Corintios 11:14.
- X. LAS HERMANAS NO USARAN VESTIDOS CORTOS, PANTALONES, NI NINGUNA CLASE DE ROPA QUE NO SEA DECOROSA--I Timoteo 2:9, 10. Esto debe practicarse en su casa como en la calle. Dios nos ve en todo lugar.
- XI. LOS HERMANOS TENDRÁN MODESTIA Y DECENCIA TAMBIÉN--NO ANDARAN SIN CAMISA NI EN ROPA QUE NO SEA APROPIADA—Romanos 12:2.
- XII. CADA OBRERO LLEGARÁ A TIEMPO A LOS CULTOS--Efesios 5:16. Si es maestro, debe llegar 15 a 30 minutos antes de iniciar su clase para prepararse bien y dar la bienvenida a sus alumnos. El llegar tarde por descuido es PECADO.
- XIII. ASISTIR A LAS REUNIONES CORRESPONDIENTES AL MINISTERIO QUE DESEMPEÑA— I Corintios 14:40. En las reuniones se preparan para hacer todo mejor en los cultos y en las actividades.
- XIV. CUMPLIR CON TODAS LAS RESPONSABILIDADES CORRESPONDIENTES A SU MINISTERIO--Eclesiastés 5:4. (Si es maestro, preparar bien su clase).
- XV. RESPETAR Y CUIDAR LOS MATERIALES DE LA IGLESIA.

CONCLUSIÓN:

Debes ser uno que desees funcionar en la obra del Señor de alguna forma u otra. Se necesitan obreros para que la Obra de Dios siga creciendo. Sin más obreros nunca llegaremos a tener más personas en la iglesia. ¡SEA UN OBRERO!

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de MARZO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FUNCIONES

23 de Marzo de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FUERTE EN LAS FUNCIONES DE UNA IGLESIA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Timoteo 3:15—“para que si tardo, sepas cómo debes conducirte en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios viviente, columna y baluarte de la verdad.”

Propósito: Enseñar acerca de la forma en que la iglesia como cuerpo de funcionar en una sociedad.

INTRODUCCIÓN:

Muchos piensan que la iglesia es simplemente un lugar donde van personas para reunirse y pasar un rato agradable cantando y alabando a Dios y aprendiendo alguna verdad de la Biblia y acerca de Dios. Realmente la iglesia debe ser mucho más que eso. Dios diseñó que la iglesia fuera agresiva y no pasiva. La iglesia no debe estar sentada sin hacer nada sino debe estar atacando tanto así que las “puertas del hades no prevalecerán contra ella,” Mateo 16:18. La iglesia tiene varias responsabilidades en que debe estar funcionando fuertemente. Estos son...

I. LLEVAR EL EVANGELIO A TODO EL MUNDO—Mateo 28:19, 20

La gran comisión es el último mandato que dejó Jesús antes de ascender al cielo. El dejó como tarea primordial el de hacer discípulos a todas las naciones y que se bautizaran los creyentes. Es la tarea de cada iglesia evangelizar a sus alrededores y no solo eso sino también participar en llevar el evangelio a todo el mundo, lo cual incluye enviar misioneros y apoyar a misioneros—Hechos 13:1-4. Nuestra iglesia tiene como mayor responsabilidad el apoyar la evangelización de todo Panamá y de todo el mundo—II Corintios 8:1-5.

II. AYUDAR A LOS NECESITADOS—Romanos 15:25-27

Los hermanos de Macedonia y Acaya enviaron ayuda a los necesitados en Jerusalén porque en esa ciudad había algunos hermanos pasando por pruebas muy grandes. Pablo fue el que llevó las ofrendas a ellos para ser de ayuda de parte de estas iglesias—I Corintios 16:1-5. Es el deber de la iglesia ayudar a aquellos que son cristianos (en especial) cuando estos pasan por una necesidad—Gálatas 6:9, 10. Es el deber de la iglesia ayudar a las viudas que califican para esa ayuda—I Timoteo 5:3-10, 16. Esto es lo que hacía la primera iglesia en Jerusalén—Hechos 6:1-3. Es el deber de la iglesia ayudar a aquellos que tienen necesidad, como los pobres, enfermos, las viudas y los huérfanos—Santiago 1:27.

III. ALIMENTAR A LOS HAMBRIENTOS—Hechos 11:20-30

Los hermanos de Antioquía no esperaron que les pidieran ni que llegara la necesidad para empezar a recoger para los que iban a pasar hambre. Ellos recogieron y mandaron la ayuda tan pronto supieron que sucedería. Nosotros también debemos siempre ser una iglesia que ayuda a los que están con hambre. Al haber personas pasando hasta hambre, es el deber de la iglesia alimentar a estas personas. Precisamente esto es lo que hizo Jesús en varias ocasiones—Mateo 14:15-21. Es por eso que apoyamos a los Comedores Infantiles y también recogemos comida en las canastas todas las semanas. Debemos ser una iglesia fuerte dando de comer a los que no tienen nada que comer. Si tu das comida para los pobres Dios siempre te proveerá para que no tengas que pasar hambre—Proverbios 19:17; 28:27

CONCLUSIÓN:

¿Estás contribuyendo en que nuestra iglesia sea una iglesia fuerte en su función en nuestra sociedad? Es tiempo que cada hermano participe en apoyar para que se siente que somos una iglesia que hace todas las funciones que debe estar haciendo como iglesia.

Lecciones del 2014

Iglesia Bautista

Mes de MARZO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FUNCIONES

30 de Marzo de 2014

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014
FUERTE EN LAS FUNCIONES DE CIUDADANO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Romanos 13:1—“Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas.”

Propósito: Enseñar acerca de la forma que un cristiano se debe conducir en el país en que somos ciudadanos.

INTRODUCCIÓN:

Aunque nuestra ciudadanía eterna está en los cielos (Filipenses 3:20) y aquí en este mundo solo somos peregrinos de paso (Hebreos 11:13 y I Pedro 2:11), aún así debemos procurar vivir de lo mejor que podemos y en paz con todos los hombres (Romanos 12:18) y debemos obedecer, respetar y honrar a las autoridades y las leyes impuestas por ellos (Romanos 13:1 y I Pedro 2:17). Dios mismo instituyó el gobierno humano y El ponía a los que más le servían como reyes y líderes sobre Su pueblo (Proverbios 8:13-15 y I Samuel 16:1-3). Siendo esto lo que Dios quiere de parte de cada miembro de la familia de Dios y de la Iglesia, nosotros debemos ser ciudadanos activos en nuestra sociedad y hacer las siguientes cosas por nuestra patria...

I. ORAR POR LAS AUTORIDADES—I Timoteo 2:1, 2

La mejor cosa que podemos hacer por nuestro país y por nuestra patria y líderes políticos es orar por ellos. Tenemos que pasar tiempo cada día de nuestras vidas orando por aquellos que Dios ha puesto en autoridad para así vivir en paz y que Dios les dé la sabiduría que necesitan para gobernar nuestro país. La oración es la herramienta más efectiva para lograr que nuestros líderes sean honestos, sabios y considerados con su país.

II. OBRAR POR EL BIEN DE MI PAÍS—Proverbios 29:2

En un país se necesita que los justos sean los que reinan y no solo los impíos. Los justos son aquellos que conocen a Cristo como su Señor y Salvador. Cuando los necios y los impíos reinan el pueblo sufrirá. Es por esta razón que más y más cristianos necesitan hacer más por su patria sin dejar los principios bíblicos y sus convicciones. Es tiempo que buenos cristianos sean servidores publicos. Dios llama a algunos para ser lideres ante pueblos y si El los llama El los capacitará para que hagan la obra de acuerdo a Su voluntad—I Tesalonicenses 5:24.

III. VOTAR POR LOS QUE DIOS APROBARÍA—Romanos 13:1, 2

Cada persona en la iglesia debe saber que somos representantes de Dios en este mundo y que es nuestra responsabilidad elegir a las personas que Dios quiere que elijamos para que sean nuestros líderes. Debemos elegir a personas de acuerdo a su Integridad—I Reyes 9:1-5; Honestidad—Proverbios 6:16-19; Moralidad—Proverbios 6:22-26; Capacidad—Proverbios 30:21, 22; 19:10. Es importante que la persona que has de elegir como Presidente, Diputado, Alcalde y Representante seans personas de integridad, honestidad, moral y bien capacitado para realizar la tarea. Nunca debemos elegir en base a partido, amistad, favores ni simples gustos sino lo que es mejor para el país entero. Todo cristiano debe ir a votar y debe votar habiendo estudiado los candidatos que hay y en oración escogiéndolo la persona que piensa que Dios quiere que elijas. En ninguna manera debe faltar a la casa de Dios por ir a votar sino debe o votar temprano y venir al culto o venir primero al culto y luego ir a votar.

CONCLUSIÓN:

Debemos ser una iglesia fuerte en nuestra responsabilidad como ciudadano. Hagamos todo lo posible por elegir a las personas más calificadas para el puesto por lo cual compiten. Seamos cristianos que contribuimos a nuestra sociedad aunque solo estamos de paso.